

La Russie commence une offensive contre des terroristes en Syrie



La Havane, 15 novembre (RHC)- La frégate russe « Amiral Grigorovich, de la force navale qui a a sa tête le porte-avions Kuznetsov, a commencé l'attaque au missile contre des positions terroristes dans la ville syrienne d'Alep.

On a appris de source militaire que les cibles sont des arsenaux et des centres de rassemblement des extrémistes dans les zones de l'Ouest et du Nord de cette ville située à 350 kilomètres au Nord de Damas.

Les opérations aériennes à grande échelle sont accompagnées de combats acharnés à terre menés par l'armée syrienne et des milices alliées afin de déloger les terroristes de cette ville.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112142-la-russie-commence-une-offensive-contre-des-terroristes-en-syrie>



Radio Habana Cuba